

## Bandinfo Stereozirkus

„Das Licht geht aus und der Vorhang hebt sich, du trittst ein in eine völlig neue Welt. Alles andere ist nicht wichtig, du und ich sind alles was jetzt noch zählt!“

Der Boden erzittert unter der Macht des Trommelwirbels und der Bass bringt die Luft zum schwingen. Der Zirkus ist in der Stadt!

Das in etwa beschreibt, was sich abspielt, wenn die Band Stereozirkus die Bühne betritt.

Bis vor einem Jahr noch unter dem Namen „Megalomaniac“ bekannt, hat sich die Band seit ihrer Gründung im Jahr 2004 kontinuierlich weiterentwickelt. Und so treffen hier rockige Riffs auf harmonische Melodien, intelligente deutsche Texte auf eingängige Tanzhymnen und treibende Grooves auf Klangbilder mit Gänsehautfaktor. Wer das nicht glaubt muss es erlebt haben:

Manege Frei,

Willkommen im Stereozirkus